



AVIS PUBLIC AVIS DE CONVOCATION À UNE SÉANCE EXTRAORDINAIRE

AVIS PUBLIC EST DONNÉ qu'une séance extraordinaire sera tenue **le vendredi 11 décembre 2020 à 13h00** à l'hôtel de ville, 88 rue des Érables, laquelle portera sur les sujets suivants :

1. Ouverture de la séance
2. Adoption de l'ordre du jour
3. Recommandation de la Municipalité de Grenville-sur-la-Rouge face à la demande d'autorisation déposée par Canada Carbon auprès de la CPTAQ (dossier 427126) et dépôt des études d'experts en lien avec le dossier
4. Réclamation auprès de Canada Carbon des frais engagés par la municipalité pour la production des rapports d'expertise produits par l'hydrogéologue, l'agronome et l'ingénieur forestier dans le cadre de la demande d'autorisation déposé par Canada Carbon auprès de la CPTAQ (Dossier 427126)
5. Période de questions spécifiques aux sujets de l'ordre du jour
6. Levée de la séance

PUBLIC NOTICE NOTICE OF SPECIAL SESSION

PUBLIC NOTICE IS GIVEN that a special session will be held **on Friday December 11, 2020, at 1:00 pm**, at the Town Hall, 88 des Érables street, to address the following subjects:

1. Opening of the session
2. Adoption of the Agenda
3. Recommendation of the Municipality of Grenville-sur-la-Rouge regarding the authorization request filed by Canada Carbon with the CPTAQ (file 427126)
4. Claim to Canada Carbon for the costs incurred by the municipality for the production of expert reports produced by the hydrogeologist, agronomist and forest engineer in connection with the application filed by Canada Carbon with the CPTAQ (Folder 427126) and submission of expert studies related to the file
5. Question period – Specific to subjects on the agenda
6. Closure of the session

Signé ce 9 décembre 2020 / Signed this December 9, 2020

Marc Beaulieu
Directeur général